

20歳! おめでとうございます



館報

おかだ

令和6年1月1日現在

世帯数	: 3,341 戸
男	: 3,604 人
女	: 3,749 人
合計	: 7,353 人

1月7日(日)に松本市でハタチの記念式典がおこなわれました。それに合わせて毎年恒例の記念撮影が公民館でありました。小雪の舞うあいにくの天気でしたが23名の参加があり各々が友達との再会にとっても楽しそうでした。記念撮影に申し込みされる際にアンケートをお願いしました。以下、アンケート結果になります。

①岡田の好きなところはどこですか

人が多すぎず、ちょうどいいところ／自然豊かなところ／自然が綺麗／駅前ほど都会でもなくめっちゃ田舎って訳でもない丁度よさ／都市部とは離れ、山の麓にある町という感じが落ち着く／世間の喧騒を感じない平和さ／地域の祭りなど地区で盛り上がる場所／校庭が広くて遊具が多いところ／四季折々の美しい自然や、地域の方々の優しさが溢れている街です／人が優しい・親切／子供がいすぎないところ／みんな優しいところ／住みやすい／友達がたくさん住んでいる

／平和なところ

②育ててくれた方へ一言

小野さんいつもあいさつありがとうございました／20年間ありがとう！／いつもありがとう！／今まで本当にありがとう／今でも本当にありがとう／今のごとき／今のところ人生楽しいです。産んでくれてありがとう／小中学校時代の教育は一生変わらず、人生に大きく関わると感じています。大切な時期を伸び伸びと自由に育ててくれたことに對して感謝の気持ちです／育ててくれた方々への感謝は言葉では尽くせません。皆様の愛と支えがあったからこそ今の自分がいると思います。これからも貴重な教えや愛情に伝えられるよう努力し、感謝の意を行動に変えていきます。ありがとうございました／生まれてから今までどんな時も味方でいてくれて大きな愛情で包んでくれてありがとう。これからも迷惑かけると思うけどよろしくお願いします／ここまで育ててくれて本当にありがとう／いろいろ迷惑かけると思うけどよろしくお願いします！お金貯めてデイズニー行きたい！！ユニバでもあり！！／親孝行できるように頑張ります／のび

③あなたの夢は何ですか

世界で活躍する国家公務員／やりたいことをして幸せに生きる！／プログラマー／型に囚われない。お金と心身を大切に／夢が叶うこと／幸せになること／優しい大人／未定／IT系のシステムエンジニアを目指しています。現在はエンタメ系の会社でシステムエンジニアをやらせていただいています。夢が叶って良かったです／保育士／人の意見に流されず追われる人になること！追うのは嫌だ！いつも楽しく行きたい！／平和に暮らすこと／子ども達から慕われる保育園の先生になること／資格をしっかりとって働く／管理栄養士？／コンサル業界に入りお金を貯めること／平穩な人生を全うする事／生きること



岡田地区は7町会全体で3300世帯・7300人ですが、松岡町会に1300世帯・2700人が暮らしています。これは松本市485町会中の7番目に該当する大きな規模であるため、30常会に分けて運営しています。

町会の南側は「少年刑務所」「護国神社」「美須々公園」に面していますが、我が家は刑務所の近くにありません。私の少年時代、家の田んぼが刑務所の北塀に面していたため、中で行われていた野球のホームランボールが時々田んぼに落ちており、それを家に持ち帰って遊んでいました。また、西塀の外側では養豚が行われており、受刑者たちが看守に見張られながら作業を行っていました。今では信じられないような光景です。さらに、当時は時々脱走事件があり、我が家の南側にあった桑畑は、逃げた受刑者がそこで身を潜めて「どつちに逃げよう

か」を考えるとところだったようで、「思案の桑畑」と呼ばれていました。

ところで、松本市のハザードマップによると町会内には地すべりや洪水などの災害が心配される場所は皆無で、比較的平坦で日当たりが良い安全な地域と思われれます。ただし、ひばりが丘常会から北に向かつて松西常会・上手常会あたりは若干の浸水が予想されるようですし、刑務所の北東角から公民館の東側を通り古川常会に至るところに活断層が潜んでいるようです。我が家はこの断層の真上に位置しているもので、ちよつと心配です。また、町内の多数の道路は狭くて曲がっているため見通しが悪く、火災などの非常時は混乱が予想されますが、総合して考えると「とても暮らしやすい所」ではないかと思っています。

(松岡副町会長 清野正義)

岡田ぽっとニュース

松岡町会
暮らしやすい所

● 松岡 ●



松本少年刑務所の長い外壁

か」を考えるとところだったようで、「思案の桑畑」と呼ばれていました。

人形が躍るおかだクリスマス会



12月9日土曜日に岡田公民館主催のおかだクリスマス会が岡田児童センターにて開かれ、「信州・松本 人形劇団やまんば」の皆さんによる人形劇が、部屋いっぱいに集まった子どもたちに披露されました。内容は「三びきのこぶた」と「どうながのプレッツェル」、それにアンコールでのソーラン節でした。

おなじみの演目のはずなのに、助けを求めたこぶた長男に対して次男がその求めを一度断ってみたり、逃げ惑うこぶたとそれを追いかけるオオカミがまるでかくれんぼをするようだったりします。また、演者の方は表情や歌声などの表現が豊かで、愛らしい人形や子どもたちの掛け合いとともに、劇の魅力を彩る一つでした。人形劇42年の経験を有する代表の岩井田紀子さんにお話を伺ったところ、「子どもたちが劇を見て元気になるように」をモットーに活動されているとのこと。おかだの子どもたちが心豊かに、そして元気に年末年始を過ごしてほしいと願う思いが溢れるクリスマス会でした。



我が家には二匹のチワワがいます。オス12歳のメロディとメス9歳のブレアです。メロディはお腹が白く背中がクリーム色でブレアはお腹が白く背中が黒くひげが白黒です。

二匹は性格も正反對です。メロディは人懐っこく抱っこされるのも、頭を撫でられるのも大好きです。散歩が大好きで一時間でも二時間でも歩いていきます。他の犬のことも大好きで会うとすぐに近づいていきます。野菜は嫌いで食べません。ブレアは散歩が大嫌いで一切しま

生活雑記
二匹のチワワ
岡田町 小出和久

美味しそうに食べています。二匹に共通している一つ目はお医者さんが苦手ということ。メロディは注射しようとすると怒ります。ブレアは触られただけでおしっこを漏らしてしまいます。二つ目は掃除機

が嫌いなことです。メロディは掃除機が近づいてくると逃げ回ります。ブレアは掃除機に襲い掛かります。三つ日はお出かけが大好きなこと。どこに行くにもいつも一緒です。

こんな二匹と楽しく暮らしていましたが、九歳の誕生日にブレアが突然亡くなりました。前の日まで元気だったのにまだに信じられません。心の中ではずっと生き続けています。「プーちゃん、今までありがとう。天国では友達沢山つくってね。メロちゃんも長生きしてね」